

La Caravana de la Libertad arriba el domingo a La Habana



La Habana, 7 enero (RHC)-La Caravana de la Libertad arribará mañana domingo a La Habana, en recordación de la travesía llevada a cabo en enero de 1959 por miembros del Ejército Rebelde encabezados por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

Según funcionarios del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba, luego de su periplo por varios territorios del país, será recibida con un acto político-cultural en la Cervecería Guido Pérez, de El Cotorro.

Recorrerá las arterias principales de San Miguel del Padrón, la Virgen del Camino y el Puerto de La Habana hasta llegar a Ciudad Escolar Libertad, en Marianao, donde tendrá lugar una ceremonia en homenaje al líder histórico de la Revolución.

El 2 de enero comenzó por Santiago de Cuba la reedición de la travesía, con tres camiones y un jeep, que transportaron a pioneros destacados, jóvenes trabajadores, miembros de las organizaciones estudiantiles, combatientes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y del Ministerio del Interior, grupos que en cada provincia fueron relevados.



Radio Habana Cuba